
Réunion de bureau du 3 octobre 2024 

 

 

Présents: Christophe Communier, Tiphaine Moréac, Rachel Blanchais,  Nelly Ferrand, 

Fabien Cornen, Christian Bardou, Antoine Cupif , Eric Verdon, Thierry Meunier, Alicia 

Torrado, Christophe Durand 

Absents excusés : Anne Cornen 

 

Composition du bureau 

Président: Christophe 

Secrétaire: Alicia 

Trésorière: Tiphaine 

Trésorier adjoint: Christian 

Secrétaire adjoint : Anne 

Responsable matériel: Rachel B. 

Responsable bateau : Fabien, Eric 

Animation: Anne, Nelly, Rachel B. 

 

Démarches auprès de la préfecture, ville  et FFESSM faites 

 

Tour des commissions et sections : 

 

Commission Tir/PSM : Antoine 

Section dont une équipe constituée de 5 tireurs ( 4 compétiteurs+ 1 coach) participera au 

Championnat Mondial des Clubs en Tunisie  du 16 au 20 octobre. Plusieurs compétitions se 

profilent au cours de cette année : Cherbourg, Lorient, Rennes ou encore le Championnat de 

France à Caen début juin.       

 

Commission matériel : Rachel 

Assuré par Rachel, qui continue le suivi de l'entretien du matériel.  Le changement des flexibles du 

compresseur air est en cours avec une prise en charge par l'Agglomération de Fougères. 

Le retour des moniteurs fait remonter le manque de stabs en taille S (à prévoir l'achat) 

 

Commission apnée : Thierry 

Difficile de faire le point à ce jour sur le nombre d'inscrits car la section évolue beaucoup et 

accueille non seulement des nouveaux inscrits mais aussi des personnes d'autres sections. Le 

nombre de présents devrait se stabiliser dans les prochaines séances. 

Thierry fait remonter que le groupe compétiteur/avancé, maintenant plus nombreux que d'autres 

années,  n'ont pas assez de place. Des solutions pourraient être proposés lors d'une prochaine 

réunion pour l’élaboration du planning (lignes extérieures, créneaux du mardi.. ? ) . 

L'idée de faire un planning trimestriel pour palier au mieux aux besoins de chaque groupe est 

évoqué et adopté . 

Éventuelle organisation d'une compétition apnée. 

 

Commission NAP : Christian 

Section très nombreuse. Christian fait part d’un manque d’effectif dans l'encadrement par rapport 

au nombre de nageurs présents. 

  



Commission bateau : Fabien et Eric 

  Petits travaux à prévoir. Le remplacement de la VFH à prévoir pour la saison prochaine, en 

attendant peut être consolidée, changement de l'ancre ou consolidation/réparation de la protection 

arrière du bateau. Les plexis doivent être changés car pas de visibilité. 

Questionnement sur le système de rappel des plongeurs (pétards de rappel interdits). 

La section apnée souhaite organiser des sorties en mer, organisation/ planning à mettre en place  

et pourquoi pas faire des sorties scaphandre/apnée ensemble si assez de place.   

Favoriser le covoiturage pour les sorties mer, avec un roulement de conducteurs. A chacun son 

tour. 

  

Christophe D. : PSP 

La séance de découverte a eu lieu samedi 28/09 animée par Auber Lechat , avec une douzaine de 

présents. Les compétiteurs disposent d'une ou deux lignes  le lundi soir. Une compétition est 

organisée le 02/02/25 à l'Aquatis. L'inscription se fera via HelloAso. 

La réalisation des TIV qui à lieu sur ces mêmes dates, sera à coordonner avec le jour de la 

compet. 

Commission partenaires : Christophe Durand et Christophe Communier 

 

 

o GAN 

o VB 

o AFFLELOU 

o LE CLAIR PRESSING 

o COQUELIN 

o MVR 

o REN’SPORTS 

o LAFORET 

o REGIS JOURDAN 

o CLINIK Kiné 

o CASA DE PIZZA 

o PIC PUB 

 

Des nouveaux partenaires comme Regis Jourdan ou La casa de Pizza s'ajoutent à la liste. Travail 

auprès d'autres enseignes est en cours (Crêperie Duchesse Anne ? Par ex) 

NBA ne donnent plus de réponse.  A revoir avec Pic Pub pour les nouveaux autocollants et des 

nouveaux maillots. 

MVR prête gracieusement un véhicule pour le voyage à Egypte. Le cabinet expert comptable 

LECO ou l’entreprise Vaufleury  ont participé avec la somme de 200 euros au voyage des 

compétiteurs en Tunisie. 

 

Points sur les inscriptions:  Christophe D. pour les enregistrements et Tiphaine pour les 

règlements 

A ce jour, 147 inscriptions.  L’utilisation de HelloAsso pour l'inscription semble avoir été adoptée 

pour une bonne partie des adhérents. Toutefois à ce jour beaucoup d'inscriptions ne sont pas 

complètes ; soit il manque le CACI soit il manque le bulletin d'inscription (pour ceux qui ont payé 

par virement ou autre). Cela ne permet pas d'avoir une visibilité sur les participants à chaque 

section et  peut aussi poser un problème en cas d'accident (pas d’assurance). 

Chaque représentant de section doit contrôler les élèves présents et contrôler que leur inscription 

est à jour. 

Une date limite doit être posée pour les inscriptions ? 

Pour ce qui concerne les inscriptions sans CACI, est-il nécessaire pour toutes les activités ? (Se 

référer au document FFSSM sur le sujet )  

Face à l’augmentation des inscriptions est-il nécessaire de mettre des gens en liste d'attente ( ex : 

pour l’apnée) ? 



Possibilité pour les jeunes de payer via le PASS SPORT . 

 

Scaphandre: 

 Directeur technique : Yves Bressy 

 PN1 : Mathieu Leroy et Bruno Boudet 

 PN2 :Fabien Cornen et Arnaud Roussel 

 Jeunes : Stéphane Lavigne 

 PSP : Christophe Durand et Aubert Lechat 

 Baptêmes: Christophe Durand et Yannick Boyère 

 PN3 : Hugues Couasnon 

           MF1 : Nicolas Pernelle 

 

Apnée : 

 Débutants: Thierry  Meunier 

 Intermédiaires: Ludovic Bucher 

 Confirmés: Benedicte, nouvelle encadrant pour la section confirmés et Tony Dubreil  

 

PSM : Anthony Chevalier / Mickael Boivent/ Antoine Cupif 

 

NAP: Christian Bardou et Léon Dandin 

 

Bilan de l’AG 

 Bilan positif. Lieu et date à maintenir.  Un article fait par Christian est paru dans la Chronique le 

26/09. 

Bilan financier : 

Une réflexion à l'augmentation des prix des tarifs s’impose car augmentation des prix de la FFSM 

(carte niveau, licence..) 

Difficultés pour le suivi du paiement des plongées et du suivi des forfaits. Solution en cours. 

 

Animations de l’année: 

      -    Pot Manu prévu le 23/10 

- Pot de rentrée le 06/11 

- Galette des rois : le 15/01/2025 

- Sortie encadrants : a réfléchir lieu et date. 

- Sorties Gayeulles : 3 dates demandées, en attente de réponse 

- Téléthon 

- Trophée Felger le 26 Avril 

- Compétition PSP le 2 Février 

- Le baptêmes des enfants des adhérents pendant es vacances scolaires  (organisation : 

Rachel Legrand) .) 

- Baptêmes CNF avec Hugo Cornen, à prévoir 

- baptêmes club 41 et table ronde (demande la saison passée de renouveler) 

- baptêmes Paul Cézanne ( à relancer) 

- baptêmes ADAPEI  à voir avec Bruno ou autre structure 

- baptêmes ASE (organisés par Anne pendant les vacances de Pâques) 

- BBQ de fin d’année : le 2 juillet 

- En réflexion : organisation d'un  week-end plongée, soirée adhérents 

 



Fermeture Aquatis du 6 au 21/12 

 Des activités à prévoir en salle pour maintenir le lien avec les nouveaux arrivants car il n’y aura 

qu'une séance piscine au mois de décembre. Cours PN2 en salle, Cécile Payelle, formatrice bio 

propose de faire des cours de bio, organisation d'une bourse pour vente/achat de matériel.. 

Des idées pour animer ce temps sont bienvenues. 

 

Point concernant la plongée jeunes : 

Section difficile à faire fonctionner, sur deux samedis pas beaucoup de jeunes à venir. Les jeunes 

de l'année dernière (déjà PN1 ) + un nouveau inscrit. A voir évolution. 

 

Subventions : Dossier mairie arrivé, à rendre pour novembre 2024. 

 

Planning :   

Le planning de Décembre à Juin sera fait au trimestre pour tenir compte au mieux des besoins de 

chaque section 

Ne pas planifier séance avec bloc pour les PN1 et PN2 en même temps car pas assez de blocs 

pour tout le monde. 

Réunion pour le planning le mardi 26 novembre ou jeudi 5 à confirmer. 

 

Prochaine réunion le mercredi 18 décembre à 19h45 à l’Aquatis 

 

 

 

 

 


